

NEWSPAPER

Aipda Sutrisno Sambangi Karangtaruna Desa Wangunreja: Jaga Kamtibmas dan Waspada TPPO!

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 27, 2023 - 17:45



Aipda Sutrisno Sambangi Karangtaruna Desa Wangunreja: Jaga Kamtibmas dan Waspada TPPO!

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Suasana penuh keakraban terasa saat AIPDA SUTRISNO, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung,

melaksanakan anjingsana ke Kantor Karangtaruna Desa Wangunreja. Kegiatan bertujuan untuk menjalin komunikasi yang erat dan menguatkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah desa.

"Saya sangat senang bisa hadir di sini dan berbincang dengan Bapak/Ibu ketua dan anggota Karangtaruna. Kegiatan anjingsana ini merupakan bagian dari upaya kami dalam memperkuat hubungan dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AIPDA SUTRISNO, S.Pd dengan ramah.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting yang ditujukan kepada seluruh warga masyarakat Desa Wangunreja:

1. "Mari kita bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah kita dengan mengiatkan kegiatan ronda malam. Keberadaan ronda malam dapat memberikan rasa aman dan mengurangi potensi terjadinya tindak kejahatan."
2. "Kami mengingatkan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Jangan mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang tidak jelas."
3. "Untuk para orangtua yang memiliki anak sekolah, mari kita cermati penggunaan sepeda motor dan knalpot bising agar tidak mengganggu ketenangan lingkungan sekitar."
4. "Kita harus tetap siap siaga dan meningkatkan kewaspadaan, terutama dalam menghadapi potensi bencana. Saling bahu-membahu dalam antisipasi adalah langkah yang bijaksana."

Tak lupa, AIPDA SUTRISNO, S.Pd juga menyampaikan Program Polres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. "Program ini adalah komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang baik dan profesional bagi masyarakat," lanjutnya.

Dengan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Karangtaruna, diharapkan sinergi dalam menjaga kamtibmas semakin kuat. Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus hadir dan mendukung upaya bersama dalam menciptakan desa yang aman, nyaman, dan sejahtera. Bersama kita mampu mencapai tujuan ini untuk kebaikan bersama.